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令和元年度第２回佐渡市地域自立支援協議会 議事録  

日時・場所 

書面会議 

令和２年３月１９日（木） 議案書郵送 

令和２年３月２７日（金） 意見聴取期限 

議 題 

１ 議 題 

（１）令和元年度佐渡市地域自立支援協議会の各部会の作業報告 

（２）佐渡市地域生活支援拠点の整備についての報告 

（３）令和２年度佐渡市地域自立支援協議会（第６期佐渡市障がい福祉計画、 

第２期佐渡市障がい児福祉計画策定）の予定について 

２ その他 

会議の公

開・非公開 
公開 

参加者 

（１） 医療機関を代表する者 

 ・佐渡総合病院            副院長  岡崎 実 

 ・真野みずほ病院           事務長  市川 一之 

 

（２）障害福祉サービス事業所を代表する者 

 ・社会福祉法人佐渡市社会福祉協議会  事務局長 細木 寅雄 

 ・社会福祉法人佐渡福祉会       理事長  彈正 佼一 

 ・社会福祉法人しあわせ福祉会     常務理事 山田 秀夫 

 ・社会福祉法人とき福祉会       理事長  末武 正義 

 ・社会福祉法人佐渡国仲福祉会     理事長  本間 攻 

 

（３）関係行政機関の職員 

 ・新潟県佐渡地域振興局健康福祉環境部 部長   長澤 正宏 

 ・佐渡市教育委員会          教育長  渡邉 尚人 

 

（４）市長が必要と認める者 

 ・佐渡市手をつなぐ育成会       会長   佐藤 美惠子 

 ・佐渡地域精神障害者家族連合会    会長   山本紀美代（座長） 

 ・佐渡市民生委員児童委員協議会    理事   白井 榮一 

 ・佐渡連合商工会           副会長  村川 一嘉 

 ・佐渡市身体障がい者福祉協議会    会長   山城 一雄 

 ・佐渡公共職業安定所         所長   田中 啓一 

 ・新潟県立佐渡特別支援学校      校長   齋藤 千賀子 

 ・佐渡市障がい者相談員        代表   信田 恵子 

 

計１７名 
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事務局 

・社会福祉課              課長      大屋 広幸 

課長補佐    近藤 信子  

障がい福祉係長 堀 資多可 

同主任     後藤 公彦 

                    同主事     牧野 未来 

                    同社会福祉士  清水 真実 

計６名 

資料 

（１）次第 

（２）令和元年度第 2回佐渡市自立支援協議会参加者名簿 

（３）資料１「令和元年度佐渡市地域自立支援協議会の専門部会作業報告」 

（４）資料２「佐渡市地域生活支援拠点の整備についての報告」 

（５）資料３「令和２年度佐渡市地域自立支援協議会の予定について」 

協議内容 

以下、各議題に対する意見。 

１ 議 題 

（１）令和元年度佐渡市地域自立支援協議会の各部会の作業報告について 

 ＜意見＞ 

・佐渡総合病院副院長 岡崎氏 

  みなさんたいへん頑張っておられます。さらに勇気づけの技術をみがき

ましょう。 

 

・佐渡福祉会理事長 彈正氏 

  〇あてび・こもれびの事業は、一生懸命やればやるほど赤字が増えてし

まいます。 

  〇障害者芸術祭のその後について考えねばと思います。 

 

・佐渡国仲福祉会理事長 本間氏 

  各部会で真摯に取り組んでいることに敬意を表します。 

 

・佐渡市民生委員児童委員協議会 理事 白井 榮一 氏（新規参加） 

  〇色々な事項について考慮されており大変なことだと感じた。 

  〇地域で家庭訪問等行っている民生委員児童委員の出来ることも多々あ

ろうかと思われるが、担当地域に該当者が居るか居ないか確認できてい

ないように思われる。民生委員に周知することによって活動の仕方も変

わってくるのではないだろうか。（周知を望まない方への配慮をすること

を考えると難しいかもしれないが） 

 

（２）佐渡市地域生活支援拠点の整備についての報告について 

 ＜意見＞ 

・佐渡総合病院副院長 岡崎氏 
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  グループホームを増やし、世話人さんのサポート体制を作りましょう。 

 

・佐渡国仲福祉会 理事長 本間 攻 氏 

   今後の取り組みでは成果が上がるよう期待します。 

 

（３）令和２年度佐渡市地域自立支援協議会（第６期佐渡市障がい福祉計画、

第２期佐渡市障がい児福祉計画策定）の予定について 

 ＜意見＞ 

・佐渡総合病院副院長 岡崎氏 

早めに決めていただけると予定を合わせられます。 

  顔見知りになることが大切だと思います。 

 

・佐渡市民生委員児童委員協議会理事 白井氏 

  農業従事者には作業が天候に左右されることが多いため、特に農繁期に

ついては配慮いただきたいと思います。 

その他 なし 

 


